



Monreal lamenta cobros excesivos a Manuel Espino por hospitalización: “No le alcanza para pagar 8 días de terapia intensiva”

“Nosotros no podemos mantenernos indiferentes ni apáticos, ni extraños a este tipo de sentimientos de la población”

17 Sep. 2025 10:20 p.m. MX



Por **Andrea Rodríguez Eleuterio**



Durante la presentación del día de hoy de **Ricardo Monreal** en la Cámara de Diputados, presentó una iniciativa de *reforma a la Ley del Consumidor*, en el marco de su exposición tomó un momento para recordar a su compañero **Manuel Espino** y señalar la excesiva cuenta que ha dejado su atención médica de urgencia.

“Estimados legisladores y legisladores al Congreso de la Unión, quiero presentar una iniciativa pero antes quiero que me permitan desde aquí enviarle un saludo con afecto y con cariño a Manuel Espino que es compañero nuestro y que está en condiciones de salud graves y delicadas. A él y a su familia le enviamos, sus compañeros, nuestros deseos de pronta recuperación”.

Durante la presentación del proyecto que busca proteger a los consumidores, recordó también una propuesta enfocada en la atención médica “también aquí se planteaba, me recuerda muy bien el tema de un diputado del PRI, **Jerico (Abramo Masso)**, sobre los servicios médicos, porque, ¿saben ustedes cuántos millones va a pagar un compañero que, por la urgencia de la persona que lo llevó sin saber el costo, va a cubrir?, no le alcanzan los tres años de dieta, no le alcanzan para pagar ocho días de terapia intensiva, nosotros no podemos mantenernos indiferentes ni apáticos, ni extraños a este tipo de sentimientos de la población, por eso de manera amable le pido a los coordinadores y diputados y diputados que conformamos este progreso, primero obsequien el trámite y luego aprueben la iniciativa”.

[Monreal lamenta cobros excesivos a Manuel Espino por hospitalización: “No le alcanza para pagar 8 días de terapia intensiva” - Infobae](#)